

Europa bauen: ein Haus für die EU



„Zwangsläufig ist Architektur auch politisch“ sagte Altbundeskanzler Helmut Schmidt einmal in einem Interview. Gemäß diesem Gedanken, haben sich Studierende der Fachrichtung Architektur an der Technischen Hochschule Nürnberg mit der Frage beschäftigt, wie sich die Europäische Union architektonisch fassen lässt.

Sechs spannende und kreative Konzepte sind dabei entstanden. Auf Einladung des Europabüros der Stadt Nürnberg präsentieren die Studierenden ihre Ideen am 13. Juni 2016 im Nürnberger Rathaus.

Wir laden alle Interessierten herzlich dazu ein. Die Gäste des Abends stimmen außerdem nach der Präsentation darüber ab, wer das beste Konzept entwickelt und vorgestellt hat. Die Gewinner werden mit einem Preis der Europa-Union Nürnberg ausgezeichnet.

Montag, 13. Juni 2016, 17.30 Uhr

Historischer Rathaussaal, Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg

Um formlose Anmeldung per Telefon oder E-Mail wird gebeten.

- [Kontakt](#)

Mehr zum Thema

- [Europa bauen - Einladung](#)
PDF (1.7 MB)